



Im Workshop der Selbsthilfegruppe „Patch-Näh-Dance!“ werden afrikanische Tanzkostüme gestaltet.

Kostüme gestalten

Neuer Workshop im Westend startet

WALLE In der Kulturwerkstatt Westend (Waller Heerstraße 294) beginnt am kommenden Donnerstag, 22. August, ein neuer Workshop in dem Kostüme entworfen werden. Er richtet sich speziell an Frauen, die Interesse haben, ihre Gefühle sprechen zu lassen.

Die Selbsthilfegruppe „Patch-Näh-Dance!“ trifft sich jeden Donnerstag von 15 bis 18 Uhr im Westend, um Tanzkostüme zu gestalten. Unter der Leitung von Virgi-

nie Kamche wird mit den Frauen eine Choreografie erarbeitet, um die eigene Biografie darzustellen. Am 14. Dezember gibt es dann die Möglichkeit, das selbst genähte Kostüm gemeinsam mit einer Tanzgruppe aus Südafrika zu präsentieren. Der Einstieg in den Workshop ist jederzeit möglich. Um Anmeldung wird gebeten, unter der Bremer Rufnummer 616 04 55 oder unter info@westend-bremen.de per Mail.

(mb)